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Пятница

9 марта
-5°..-3°
768 mmHg
78%
2 м/с ЮЗ
Переменная обл.

Суббота

10 марта
-1°..+1°
761 mmHg
94%
2 м/с Ю-ЮЗ
Переменная обл.

Воскресенье

11 марта
-1°..+3°
757 mmHg
96%
6 м/с З
Переменная обл.

Понедельник

12 марта
+3°..+5°
759 mmHg
87%
4 м/с С
Переменная обл.

Вторник

13 марта
+2°..+4°
764 mmHg
79%
8 м/с СЗ
Переменная обл.

Среда

14 марта
+2°..+4°
765 mmHg
85%
5 м/с З
Переменная обл.

Четверг

15 марта
+2°..+4°
767 mmHg
82%
7 м/с СЗ
Переменная обл.

Прием граждан По личным воПросам
В общественной приемной администрации Кировского района по адресу: г. Кировск, ул.Новая, д.1, каб. 4., проведут прием граждан по личным 
вопросам депутаты МО Кировское городское поселение:
12 марта – депутат МО Кировское ГП лашков максим владимирович с 16 до 18 часов.
14 марта – депутат МО Кировское ГП лупеко александр афанасьевич с 16 до 18 часов.
15 марта – депутат МО Кировское ГП дубровин леонид владимирович  с 16 до 18 часов. Прием проводится в ДК пос. Молодцово
16 марта – депутат МО Кировское ГП донцов андрей александрович с 15 до 17 часов.
Уважаемые кировчане, если у вас есть вопросы или предложения по работе депутатов на вашем округе, записывайтесь и приходите на 
прием к вашему депутату!
справки по телефону 8(813 62) 23-814

дорогие женщины!
от имени совета депутатов и администрации 

мо Кировское городское поселение поздравляем вас с прекрасным 
весенним праздником – международным женским днем 8 марта!

 Современная женщина – это и заботливая мать, и неиссякаемый источник любви и добра, хранительница домашнего оча-
га, активная участница политической, научной и общественной жизни! Ежедневно вам удается совмещать активную про-
фессиональную и общественную деятельность с семьей и воспитанием детей. Спасибо вам за доброту, мудрость и терпение, 
за ваш ежедневный труд и душевную щедрость! От вашей жизненной позиции во многом зависит будущее нашей страны!

Отдельные слова благодарности в этот праздничный день хотелось бы высказать в адрес женщин, работников социальной 
сферы, коммунального хозяйства, которые несут на своих плечах огромный груз ответственности за жизнь в Кировске, за 
его развитие и процветание. Уверены, что вместе благодаря удивительной творческой энергии кировчанок, их самоотвер-
женности и трудолюбию мы сможем преодолеть все трудности, которые возникают или могут возникнуть на нашем пути.

Пусть вам чаще сопутствует удача и хорошее настроение, осуществятся ваши мечты.
Желаем вам, милые женщины, здоровья и счастья, мира и успехов в делах, благополучия и большого личного счастья!

Глава МО, В. В. Некрасов
Глава администрации, А. В. Кольцов

Макаров Дима 5 лет 
День 8 марта – это мамин 

день. Мы с братиком всегда 
делаем мамочке подарок. Но 
всё время так получается, 
что я делаю всё сам, потому 
что Кирюша еще совсем ма-
люсенький и не умеет, как 

я рисовать. Я даю ему краски в баночках, а он чума-
зиться в них, и мама ругает нас. Но я сразу дарю ей 
подарок, и она нас целует, а иногда даже плачет, но 
говорит, что от радости. Мамочка, не плачь, мы тебя 
любим!

Малахова Катя 6 лет
Папа с братом Сережей 

каждый год нас с мамой и ба-
бушкой отправляют в театр. 
Я не люблю этого, потому 

что там очень скучно. Но мне нравится ездить с ними. 

Я люблю слушать, о чем говорят мама и бабушка. 
Мама говорит, что папа с братиком тоже празднуют. 
Только, конечно же, не 8 марта, а то, что их оставля-
ют одних дома, как взрослых, я так думаю. Они ведь 
не девочки, значит, им не нужно отмечать этот празд-
ник! Я всегда жду 8 марта еще потому, что потом мой 
день рождения.

Сомиков Родислав 
6 лет 

8 марта – это когда мальчи-
ки дарят подарки девочкам. 
Мама рассказывала, что этот 
праздник в честь тетеньки, 

которая сделала так, чтобы женщины на всей планете 
начали работать. Очень глупая была тетенька. Почему 
ей не нравилось сидеть дома и не ходить в садик?! На-
верно, просто хотела больше подарков. Но все равно я 
всегда готовлю маме рисунок и всегда разноцветный, 
чтоб ей понравилось. С 8 марта, мамочка!

Зотов Роман 5 лет
А мне этот праздник 

не нравится. Он так меня 
утомляет. Мне нужно пода-
рить очень-преочень много 
подарков. А представляете, 
сколько сделать всего нуж-
но, и неодинакового, а то 
вдруг покажут друг друж-
ке, будет очень некраси-

во! Я дарю подарки маме, тёте Анжеле, крестной 
Свете, своей подружке из группы в садике, сво-
ей будущей жене Карине, которая живет рядом с 
моей квартирой, бабушке Кате и её подружке бабе 
Любе. Из садика приходится брать работу на дом, 
как маме с документами. Этот праздник не очень 
радует меня. Я становлюсь как дед Мороз, а я ведь 
хочу быть банкиром – большая разница!

Шестернина Алёна. Фото автора

вот она – долгожданная весна. а вместе с ней и один из самых ожидаемых женских 
праздников – 8 марта.
Наша редакция узнала у кировских детишек, что они думают о празднике 8 марта. 
Представляем их поздравительные открытки.
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события

Инициаторами мероприятия выступили Ле-
нинградское областное региональное отделение 
«Деловой России» и другие организации, занима-
ющиеся поддержкой производственного бизнеса. 
Предприниматели Ленинградской области встре-
тились с властью региона, чтобы обсудить акту-
альные вопросы развития предпринимательства в 
регионе и России в целом.

Гости Форума Худилайнен Александр Петро-
вич – Председатель Законодательного собрания 
Ленинградской области, Исмагилов Рашид Фа-
атович – вице-губернатор Ленинградской области, 
Владимиров Вадим Валерьевич – руководитель 
УФАС по Ленинградской области и Гнедых Алек-
сандр Викторович – руководитель УФНС России 
по Ленинградской области – активно участвова-
ли в дискуссии о будущем регионального бизне-
са: о взаимодействии бизнеса и власти, проблемах 
взаимоотношений с монополиями, политике об-
ластных властей в рамках вступления России в 
ВТО. В преддверии выборов Президента РФ пред-
ставители бизнес-сообщества хотели получить 
ответы на волнующие их вопросы.

От нашего муниципального образования на фо-
руме присутствовали: глава МО Кировское город-

Будущее россий-
ской экономики: 
революция или 
эволюция?
27 февраля в конференц-зале гостиницы 
«Англетер» состоялся Форум «Будущее 
российской экономики: революция или 
эволюция?».

Участники форума

ДЕЛОВАЯ РОССИЯ

Городская единая диспетчерская служба сообщает: в период с 
28 февраля по 5 марта в службу поступило 122 заявок.

Ваши вопросы о работе управляющих компаний, ТСЖ, ЖСК, лич-
ном приеме их руководителей, местонахождении вы можете узнать 
по вышеуказанным телефонам.

Уважаемые жители МО Кировское городское поселение, со-
трудники ЕДС просят Вас относиться с пониманием на просьбу 

ИНФОРМАцИя ЕДИНОй ДИСПЕтчЕРСКОй СлужБы АДМИНИСтРАцИИ МО КГП
тел.: 05, (8 813 62) 28-738; (8 921) 761-90-20 – (круглосуточно)

диспетчера предоставить подробную информацию о заявителе 
(ФИО, адрес и номер телефона). Эти данные нужны для пра-
вильного заполнения журнала, а так же для подтверждения до-
стоверности заявки.

Для того чтобы отстоять свои права в государственных орга-
нах: суд, прокуратура и проч., при подаче заявки в службу 05 
узнавайте номер своей заявки.

Совет депутатов и администрация МО Киров-
ское городское поселение выражают благодар-
ность всем предприятиям и их руководителям, 
на которых были организованны отчетные со-
брания:

• Дубровской ТЭЦ-8 ОАО «ТГК-1» в лице Пасе-
ки Анатолия Васильевича;

• ОАО «Завод» Ладога» в лице Острякова Викто-
ра Митрофановича;

• Кировскому филиалу «Океанприбор» в лице 
Войтова Александра Анатольевича.

• ООО «ЭМ-Си Баухеми» в лице Мондруса Алек-
сандра Александровича;

• ООО «Элес» в лице Эйдуса Юрия Давидовича;
• Управлению Пенсионного фонда в Кировском 

районе в лице Гуляевой Антонины Николаевны;

Органы местного самоуправления 
впервые отчитались по итогам соци-
ально-экономического развития
В течение февраля после ежегодного отчетного собрания по итогам социально-эко-
номического развития МО Кировское городское поселение в 2011 году и задачам на 
2012 год глава администрации Алексей Кольцов посетил организации и предприятия, 
работающие на территории нашего муниципального образования. На этих встречах 
жителей информировали о работе муниципального образования за 2011 год по всем 
отраслям и о планах на будущее. Все присутствующие могли задать наболевшие во-
просы главе администрации и выступить с предложениями. так, коллектив завода 
«ладога» в лице генерального директора Виктора Острякова попросили организовать 
аналогичную встречу с управляющими организациями в сентябре 2012 года.

• Кировской средней школе № 1 в лице Архипо-
ва Александра Александровича;

• Кировской средней школе № 2 имени матро-
са, погибшего на АПЛ «Курск», Витченко Сергея 
Александровича в лице Черкасова Геннадия Васи-
льевича;

• Кировской гимназии имени Героя Советского 
Союза Султана Баймагамбетова в лице Ганеевой 
Марины Рафаиловны;

Такие встречи способствуют более тесному вза-
имодействию органов местного самоуправления 
с населением, информируют граждан о всем, что 
было сделано за год и планах на будущее. Меро-
приятия такого рода проводились в первый раз, и 
в планах их сделать традиционными.

Анна Семенова Окончание на стр. 3
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деловая россия
ское поселение Некрасов Вадим Валентинович, 
депутаты муниципального образования Киров-
ского городского поселения – Лупеко Александр 
Афанасьевич, Дубровин Леонид Владимирович и 
предприниматели города.

С позицией «Деловой России» по 
вопросу налоговой политики вы-
ступил исполнительный вице-пре-
зидент «Деловой России» Николай 
Александрович Остарков. Эта тема 
вызвала живой интерес у предста-
вителей бизнес-сообщества. В ходе 
дискуссии председатель Законода-
тельного собрания Ленинградской 
области Александр Худилайнен со-
гласился с тем, что налоговое зако-
нодательство страны требует обнов-
ления.

Вадим Валентинович Некрасов, 
глава МО Кировское городское посе-
ление, выступил по вопросу взаимо-
отношения бизнеса и власти. 

«Сегодня время борьбы за ин-
весторов. Глобальные рынки, 
каждый по-своему, стараются 
реализовать эту задачу. Мы ви-
дим, как Азия и Европа создает 
возможности для развития пред-
принимательства и бизнеса у 
себя, обеспечивая им поддержку. Крайне 
важно понимать несколько ключевых мо-
ментов, в которых заинтересован бизнес: 
сокращение сроков подготовки документов 
на строительство; сокращение сроков про-
хождения согласовательных процедур в 
процессе производства проектных и стро-
ительно-монтажных работ; системная под-
держка при организации инфраструктуры 
на территориях МО, заинтересованных в 
развитии бизнеса. Мы предлагаем две про-
граммы: “Промышленное кольцо” (для рай-
онов с максимальной суточной трудовой 
миграцией в СПб) и “Специализированный 
технопарк” (для удаленных депрессивных 
территорий)», – осветил вопрос изменения 
межбюджетных отношений как ключевой 
фактор мотивации органов МСу Вадим Ва-
лентинович.

По вопросу взаимодействия с монополиями 
глава нашего муниципального образования вы-
сказал следующее мнение: «К сожалению, в во-
просах взаимодействия и контроля над монополи-
ями мы опаздываем. Мы потеряли несколько лет. 
Крайне важно создать контроль за деятельностью 
монополистических структур, особенно энерге-
тиков. Нужно понимать, что контроль со стороны 
государства за монополиями даст пользу не толь-
ко бизнес, но и для монополиям, которым тоже не-
обходимы стабильные потребители услуг».

Модераторы дискуссии – журналисты Пятого 
канала Гаврилов Федор и Герасимов Роман про-
вели интерактивное голосование. Представители 
бизнеса ответили на вопрос: Кто из кандидатов в 
Президенты РФ способен к эволюционному раз-
витию политической системы страны при револю-
ционных изменениях, направленных на развитие 
России?

Результаты голосования: Зюганов – 2,1%, Жи-
риновский – 2,1%, Миронов – 2,1 %, Прохоров – 
30,7%, Путин – 63%.

Участникам Форума было предложено прого-
лосовать за обращение к кандидату в Президенты 
РФ, которое было принято большинством присут-

ствующих. В завершение Форума его участники 
приняли решение обобщить все озвученные пред-
ложения в единый документ, чтобы дополнитель-
но привлечь к проблемам бизнеса внимание всех 
уровней власти.

Выдержка из проекта обращения предпринима-
телей Ленинградской области к кандидату в Пре-
зиденты Российской Федерации:

1. Разработать Стратегию (концепцию) раз-
вития малого и среднего предприниматель-
ства в Российской Федерации на период до 
2025 года с участием представителей биз-
нес-сообщества.

2. Снизить социальные взносы до уровня 
не выше 26% при общей системе налого-
обложения и 14% для субъектов, применяю-
щих ЕСН и ЕНВД. Проблему наполняемости 
бюджета решить путем увеличения акцизов 
на табачные изделия и крепкий алкоголь.

3. Изменить межбюджетные отношения в 
части НДФл – 50% МО 1-го уровня, 30% МО 
2-го уровня, спецрежимы ЕНВД, уСН – 50% 
МО 1-го уровня и 50% 2-го уровня, Патент – 
100% МО 1-го уровня;

4. Земельные отношения:
• продлить действие ФЗ-137 для субъектов 
бизнеса в части выкупа земли за 15% от 
кадастровой стоимости по договорам арен-
ды, заключенным до 1.06.2012 г. сроком не 
менее чем до 01.01.2017 года
• актуализировать кадастровую стоимость 
земли не реже одного раза в год, прибли-
жая ее к рыночной;
• принять законопроект, обязывающий фи-
нансовые организации принимать оценку 
земли под залог не ниже кадастровой сто-
имости

5. Обеспечить недискриминационный до-
ступ к услугам естественных монополий, 
в том числе:

• ограничить рост тарифов естественных 
монополий в пределах прогнозируемой ин-
фляции, а также их фиксация перед отчет-
ным периодом;

• осуществить оплату услуг энергомонопо-
лий для малого бизнеса с энергомощно-
стью до 100 квт после отчетного периода;
• создать льготные условия для подклю-
чения субъектов малого и среднего пред-

принимательства к системам 
инженерно-технической и комму-
нальной инфраструктуры.

 6. Стимулировать развитие 
субъектов инновационной дея-
тельности, в том числе:

• ускорить разработку и при-
нятие федеральных законов 
«О промышленном развитии 
РФ», «О технопарках», «Об ин-
дустриальных парках», «О тер-
риториально-производственных 
кластерах»;
• расширить права субъектов РФ 
и муниципальных образований в 
регулировании региональных и 
местных налогов в целях предо-
ставления льгот по региональным 
и местным налогам для резиден-
тов особых экономических зон, 
кластеров, научно-технологиче-
ских и индустриальных парков;
• внести изменения в Налоговый 

кодекс Российской Федерации по оптими-
зации налоговой нагрузки на малый и сред-
ний инновационный бизнес с компенсацией 
выпадающих доходов за счёт дополнитель-
ного налогообложения и изъятия сверхпри-
были, получаемой производителями, ис-
пользующими природные ресурсы, налога 
на роскошь, экологических платежей;
• освободить организации, производящие 
инновационную продукцию, от налога на 
прибыль в течение первых пять лет их де-
ятельности; для организаций, закупивших 
новое энергоэффективное оборудование, 
отменить налог на имущество в первые два 
года его использования и разрешить при-
менение ускоренной трехлетней амортиза-
ции на эти активы.

7. Завершить процесс реформирования си-
стемы налоговых специальных режимов для 
малого бизнеса:

• право налогоплательщиков самостоя-
тельного выбора налогового режима;
• при ЕНВД разрешить применение ККт 
без ЭКлЗ;
• увеличить годовой оборот для плательщи-
ков уСН ДО 100 млн руб.

8. Внести изменения в федеральный за-
кон от 22 июля 2008 года №159-ФЗ в части 
повышения ответственности за неисполне-
ние закона представителями органов мест-
ного самоуправления, препятствующих 
предпринимателям в осуществлении свое-
го права на выкуп помещений, распростра-
нения действия закона на федеральное 
имущество, объекты ГуПов (МуПов) и во-
енные объекты, срок продлить до 1 января 
2017 года.

9. Разработать и осуществить меры по про-
тиводействию коррупции и избыточным ад-
министративным барьерам.

Александра Апалихина. Фото автора

 Выступление Главы МО КГП Некрасова В. В.
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В Кировске выборы состоялись

По сравнению с прошедшими в декабре 2011 
года выборами депутатов Государственной Думы 
и Законодательного Собрания Ленинградской 
области значительно выросла явка избирателей. 
В воскресенье проголосовало, по предваритель-
ным данным, 60,49% граждан, имеющих право 
голоса, что говорит нам о растущей политической 
активности жителей нашего поселения. 

На участки пришли представители всех возрас-
тов – от молодых людей, впервые получивших воз-
можность участвовать в судьбе страны, до пенсио-
неров. Многие приходили семьями, с маленькими 
детьми. Стараниями наших избирателей выборы 
превратились в настоящий праздник гражданской 
ответственности. Радует, что кировчане неравно-
душны к нашему общему будущему, будущему 
страны и активно пользуются правом избирать – 
одним из важнейших  прав, гарантированных нам 
Конституцией Российской Федерации. 

Глава МО Кировское городское поселение, 
совет депутатов и администрация Кировска 
выражают благодарность всем жителям, при-
нявшим участие в выборах. Только сообща мы 
можем построить мир, в котором будут царить 
стабильность и благополучие.

Глава МО Кировское городское поселение Некрасов В. В.
Глава администрации МО Кировское городское поселе-
ние Кольцов А. В.

В воскресенье, 4 марта 2012 года, в России прошли выборы главы государства. В Ки-
ровском городском поселении избиратели отдали свои голоса на девяти избиратель-
ных участках. Восемь из них находилось непосредственно в Кировске, еще один – 
в посёлке Молодцово.



5nash_kirovsk@mail.ru http://www.kirovsklenobl.ru

 Кировская музыкальная школа

Зыкова Наиля Галиахмедовна

культура

Дом, где раскрываются сердца
Музыкальная школа – место, где дети уже с маленького возраста могут стать самодостаточными личностями. Никто не ста-
нет отрицать, что изучение искусства способно обогатить внутренний мир каждого ребенка. Об этом и не только в интервью 
рассказывает Зыкова Наиля Галиахмедовна, заместитель директора Кировской детской музыкальной школы по учебно-вос-
питательной работе.

 Заходя к вам в музыкальную школу, сразу же ощуща-
ешь уют и приятную атмосферу. Чья это заслуга?

У нас в Кировском районе несколько музыкальных 
школ и школ искусств. Кировская детская музыкальная 
школа – базовая. Школе уже больше 40 лет и, конечно, 
с каждым годом она становится все лучше. У нас чи-
сто, уютно, сделан ремонт, приобретена новая мебель. 
Очень важно, чтобы, заходя в школу, дети получали хо-
рошее впечатление. За это все мы благодарны директору 
школы – Паничкиной Галине Николаевне и заместите-
лю директора по административно-хозяйственной ча-
сти – Лапшиной Галине Ивановне.

– Kаков порядок обучения в вашей школе?
– Мы принимаем детей с пяти лет. В первом подгото-

вительном мы учим детей слушать и слышать музыку, 
уметь ходить в ритме марша, вальса, развиваем музы-
кальные и ритмические способности. В первом млад-
шем классе ребята уже выбирают инструмент. У нас 
семилетнее образование. Те дети, которые хотят про-
должить свое обучение и стать профессиональными му-
зыкантами, могут заниматься дополнительно еще один 
восьмой год. Это уже считается предпрофессиональной 
подготовкой.

– в первом младшем классе дети уже выби-
рают инструменты, этот выбор широк?

У нас много отделений! Фортепианное отделение, ор-
кестровое отделение – это скрипка и ударные инстру-
менты, например ксилофон. Есть народное отделение – 
баян, аккордеон, гитара, домра, балалайка. Также есть 
отделение общего эстетического образования, где дети 
изучают программу не настолько углубленно, как на 
инструментальных отделениях, они, скорее, получают 
общее музыкальное образование.

– наверняка ваши ученики участвуют в кон-
курсах?

Наши дети не только участвуют, но и становятся побе-
дителями международных, российских, региональных, 
областных и районных конкурсов. Уже в этом учебном 
году ребята победили во многих конкурсах. Например, 
в октябре проходил областной конкурс в г. Волосово, где 
победителями стали Сысоева Дарья (скрипка), Рябков 
Павел (аккордеон), Гаврилов Кирилл (аккордеон), Гри-
горьев Александр (баян). На международном конкур-
се-фестивале «Праздник детства» в Санкт-Петербурге 
лауреатом стала Белова Маша (фортепиано). Также в 
декабре проходил международный конкурс-фестиваль 

«Санкт-Петербургские рождественские ассамблеи». 
Победителями стали учащиеся преподавателя Пав-
ловой Татьяны Анатольевны : Насонова Дарья, Кайда 
Анастасия, Сауткина Варвара и Ефимова Божена. Еще 
был очень ответственный областной конкурс «Юные 
дарования» в Гатчине. Крижанков Никита стал лауреа-
том этого конкурса. Но надо отметить, что все дается не 
так просто. Дети вкладывают много труда в то, чтобы 
был успешный результат. Я не могу даже назвать всех 
детей, так как лауреатов и участников конкурсов у нас 
очень много.

Кроме того, двое наших учеников – Рябков Павел 
(аккордеон) и Сысоева Дарья (скрипка) являются сти-
пендиатами комитета по культуре правительства Ленин-
градской области. Они, безусловно, талантливые дети, 
но талант этот необходимо развивать, что невозможно 
без преподавателей. Учитель Рябкова Павла – Воробье-
ва Лариса Алексеевна, а учитель Сысоевой Дарьи – Фе-
дорченко Лариса Яковлевна.

– и раз уж мы о них заговорили, расскажи-
те подробнее о педагогах вашей музыкальной 
школы.

В школе у нас очень хороший, профессиональный 
коллектив. Четыре преподавателя имеют государствен-
ные награды. Они являются заслуженными работни-

ками культуры Российской Федерации – это директор 
Паничкина Галина Николаевна, я, Зыкова Наиля Га-
лиахметовна, руководитель фортепианного отделения 
Музыка Елена Леонидовна, преподаватель класса до-
мры-балалайки Бойко Тамила Гавриловна. Также мно-
гие преподаватели награждены грамотами и благодар-
ностями министерства культуры РФ, благодарностями и 
грамотами губернатора Ленинградской области.

– а как вы заинтересовываете потенциаль-
ных учеников?

У нас ежемесячно происходят шефские концерты. 

Наши ученики приходят играть на музыкальных ин-
струментах в детские сады. Малышам всегда очень 
нравятся такие мероприятия, ведь это намного инте-
ресней, чем слушать музыку на обычных занятиях. 
Кроме того, мы выступаем на всех концертных пло-
щадках города: в выставочном зале, в школах, в ком-
плексном центре социального обслуживания населе-
ния. А также дети принимают участие в мероприятиях, 
посвященных знаменательным событиям Кировского 
района или государственным праздникам. Как раз все 
это мы делаем для того, чтобы потом привлечь детей 
к себе в школу. Концертные выступления – самая луч-
шая пропаганда музыкальных инструментов.

– Как вы считаете, обучение в музыкальной 
школе влияет на характер детей?

Конечно, наши дети отличаются от остальных. Если 
человек с детства занимается каким-либо видом искус-
ства, он становится лучше. У нас не бегают по школе, 
не потому, что мы это запрещаем, просто ребенок, за-
нимаясь у нас, меняется. Дети не сквернословят, зна-
ют, как себя вести не только в здании музыкальной 
школы, но и в театре они не будут разговаривать, вста-
вать и уходить во время представления. Они прекрасно 
воспитаны.

– а есть ли потребность в музыкальном об-
разовании сегодня? на ваш взгляд?

Да, безусловно. Я хочу сказать спасибо всем тем, кто 
помогает, оказывает нам и материальную, и мораль-
ную поддержку. Надеемся, что таких людей будет еще 
больше. Хочется, чтобы наша музыкальная школа со 
временем стала школой искусств: появились хореогра-
фическое, драматическое, литературное отделения. Но 
пока этого не позволяет сделать площадь помещения. 
Культура – это то, что нас поддерживает в самые труд-
ные жизненные моменты. Возможность заниматься лю-
бимым делом – большое благо. Замечательно, что у нас 
в районе и в городе есть такая школа!

Елизавета Монахова. Фото автора

«Если человек с детства 
занимается каким-либо ви-
дом искусства, то он стано-
вится лучше»

Стипендиат комитета по культуре правительства 
Ленинградской области Сысоева Дарья, концерт-
мейстер Мазуровская Лилия Рамисовна, преподава-
тель Федорченко Лариса Яковлевна
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кировчанки

такси в туфлях

Профессию шофера Светлана выбрала не сразу. Про-
бовала себя и в качестве санитарки в больнице, и асси-
стента йога в цирке, и в роли электромонтажницы на 
заводе. И индивидуальным предпринимателем ей тоже 
удалось побывать.

– Удобный график, – говорит Светлана. – Времени 
хватает и на семью, и на себя, и на мое хобби — фото-
графию!

– тяжело ли работать таксистом?
– Сейчас везде нелегко. Вставать приходится рано, 

ведь нужно и машину прогреть, и от снега почистить. 
Но я к этому отношусь легко. Я люблю свою работу, 
хотя, как и на любой другой работе, устаешь. Мне 

женщина, выполняющая традиционно мужскую работу, всегда привлекает к себе 
внимание. Зачастую многие люди скептически относятся к подобным явлениям. Геро-
иня нашей истории на деле доказывает ошибочность таких рассуждений – Светлана 
Павлова работает водителем такси.

очень удобно работать в такси, успе-
ваю сына встретить из школы и от-
везти на секции. 

– Как вам работается в мужском 
коллективе ?

– До недавнего времени я одна ра-
ботала среди мужчин. Сейчас к нам 
устроилась еще одна девушка. Кол-
леги-мужчины нас не обижают, а, 
наоборот, всегда стараются помочь.

– Кто ваши самые частые клиен-
ты?

– Наши бабушки – первые и постоянные клиенты. 
Поскольку зимой скользко, в церковь и в больницу ез-
дят на такси. Летом, конечно, они не пользуются на-
шими услугами. Мамы с детьми часто в поликлинику 
ездят. Некоторые люди на работу просыпают, просят к 
автостанции довезти. Также в Санкт-Петербург насе-
ление ездит: в областную больницу, военно-медицин-
скую академию, аэропорты, на вокзалы.

На вопрос о курьезах, которые встречаются у мно-
гих, кто работает с людьми, Светлана отвечает: «Ку-
рьёзы случались, но у коллег. В прошлый Новый год 
мужчина в состоянии алкогольного опьянения уснул в 
машине. На улице холод, а его жена домой не пускает. 

Мужчина крупный, одному не поднять. Позвали по-
мощников, стали вытаскивать его из машины, а он так 
испугался, что пришлось машину срочно в химчистку 
сдавать. Бывало, что клиенты драки устраивали в ма-
шине, но, слава Богу, меня это не касалось».

Профессия таксиста считается небезопасной. «Я ра-
ботаю только днем, – рассказывает Светлана. – У всех 
есть рации, и в случае нападения можно позвать на 
помощь, нажав всего одну кнопку. С нами проводили 
инструктаж, и мы знаем, как себя вести в разных ситу-
ациях. Но надеюсь, мне это не пригодится.»

– Какой характер должен быть у женщины-так-
систки? 

– Нужно быть решительной и смелой. Таксист дол-
жен быть в чем-то психологом. Многие пассажиры 
делятся своими проблемами, просят посоветовать, 
кого-то нужно просто выслушать. А кого-то вовремя 
усмирить, например пьяного пассажира. Открыться 
чужому человеку проще, чем близкому. 

– Как реагируют клиенты на то, что на вызов при-
езжает женщина?

– Реагируют все по-разному, но чаще положительно. 
При заказе такси многие клиенты просят у диспетчера 
именно водителя-женщину. Мужчины отмечают, что 
всё-таки женщины за рулем более внимательны и ак-
куратны. У девушки в машине чище и ехать спокой-
ней. Мы возим детей и без родителей, просто по звонку 
от точки А до точки Б (в школу, на секции, кружки и 
просто от дома к дому).

В Международный женский день 8 Марта Светла-
на не выходит на работу в качестве водителя такси, 
хотя такие праздники обычно сулят неплохие до-
ходы. В этом году праздник всех женщин также не 
станет исключением.

Анна Семенова. Фото Карпухова Маргарита

В Кировске она известна многим, как человек соче-
тающий в себе качества профессионального врача и 
успешного общественного деятеля – депутата нашего 
муниципального образования. Сегодня мы предоста-
вим читателям возможность узнать ее с другой сторо-
ны. Итак, знакомьтесь, Людмила Владимировна – за-
ботливая мама, любящая жена и просто прекрасная 
женщина.

– людмила Владимировна, скажите, как вам уда-
ется совмещать личную жизнь, работу и деятель-
ность в совете депутатов нашего города? 

– Все дело в том, что все перечисленное вами при-
носит мне огромное удовольствие. Дома меня радует 
ребенок, на работе я могу оказать людям помощь, а 
депутатство, в свою очередь, дало мне возможность 
понять проблемы нашего города и  участвовать в их 
решении.  

– Иными словами, вы любите все, чем занимае-
тесь – вам можно только позавидовать! Когда вы 
поняли, что хотите стать врачом?

В школе моим любимым предметом была биоло-
гия.  Я уже с  детства знала, чем буду заниматься. 
Имея стаж работы медицинской сестры, поняла, 
у меня есть возможность достичь большего в сфе-
ре здравоохранения! Мне  приятно осознавать, что 
могу помочь человеку. 

– Как вы обычно проводите свое свободное вре-
мя? чем увлекаетесь?

– Мое свободное время полностью посвящено семье. 
Мы много времени проводим вместе. Летом отдыхаем 
на любимой даче, выезжаем на природу.  Кроме того, 
мне нравится готовить – я частенько балую родных 

всякими вкусностями. К каждому празднику обяза-
тельно выпекаю торт!

– На даче вы просто отдыхаете или вас можно на-
звать садоводом-любителем?

– Скажем так: быть садоводом для меня и есть от-
дых! Мне очень нравится выращивать огурцы, поми-
доры, перцы. Всегда приятно, когда на столе свежие 
овощи, зелень. При этом можно быть уверенным, что 
ничем вредным их не поливали и не подкармливали. 

Еще мне интересно украшать, обустраивать свой 
участок. Всегда присматриваю красивые фонари, фи-
гурки в магазинах. Цветов у меня немного, но зато ра-
стут красивая ель и туя. Еще могу похвастаться тем, 
что уже который год в маленьком пруду живет карась!

– что вы любите читать, какие фильмы предпо-
читаете смотреть?

– Я довольно разносторонний человек, смотрю и чи-
таю самые разнообразные фильмы и книги. Привлека-
ет меня все же историческая тематика. Мне нравятся 
не придуманные истории, а живое описание событий, 
произошедших на самом деле.

С сыном мы иногда ездим в кинотеатры, так что и 
мультфильмы тоже смотрю. К слову сказать, есть среди 
современных мультиков очень забавные и интересные!

– что вы можете пожелать женщинам нашего го-
рода?

– Прежде всего, конечно, не болеть. Быть любимыми 
и нужными своим родным и близким! Получать удо-
вольствие от всего, чем вы занимаетесь!

Ксения Рузанова

В преддверии Международного женского дня 8 марта нашему корреспонденту дала 
интервью людмила Владимировна Рудковская.

Мир, в котором я живу
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стали призывать в вооруженные силы, и я решила 
стать военным. Муж у меня, кстати, к тому момен-
ту прекратил ходить в плавание, и тоже служил в 
части. Круг женских должностей в армии тогда 
был сильно ограничен, и пришлось мне, дипломи-
рованному инженеру-экономисту и технику-строи-
телю, осваивать ещё одну специальность – повара-
инструктора. 

 
– тяготы армейской жизни вас коснулись?

– А как же, в обязательном порядке! Точно так же 
одевалась по тревогам. Не за 45 секунд, конечно, 
женщинам чуть больше давалось времени, потому 
что одежда у женщин немного другая. Наравне с 
мужчинами мы учили уставы, занимались само-
подготовкой, бегали кроссы. Также я владею ору-
жием, стреляю из пистолета.

– Не тяжело было?
– Как сказать, понимаете, я в школе очень много 

занималась спортом. Баскетболом, бегом, метала 
копье, поэтому мне нравилась спортивная жизнь, 
и поэтому все эти тревоги особой трудности не 
представляли. Даже несмотря на рождение детей. 
Я всегда уважала спорт и постоянно занималась 
им. 

– Спортом до сих пор занимаетесь?
– Да, только теперь для себя одной. Люблю бег, 

езду на велосипеде, лыжи. 

– Не жалеете, что ушли из армии?
– Я же не сама ушла, я уволилась в запас по 

предельному возрасту. Служба меня не тяготила, 
но тогда увольняли после 25 лет в армии, а у меня 
общий стаж 29 лет смешанной службы. К тому же 
сын у меня на тот момент закончил смоленскую 
академию ПВО. Дочка тоже была прапорщиком, 
закончила сначала бухгалтерский техникум, вы-
шла замуж за военного и призвалась в армию. Так 
что династия продолжилась.

– А насколько сейчас вам помогает опыт армей-
ской службы?

– Во-первых, дисциплина. Она осталась в крови. 

кировчанки

– Галина Николаевна, почему вы решили служить 
в армии?

– В эту профессию я попала неслучайно – я из се-
мьи военных. Отца сперва призвали в летные вой-
ска, он даже специально ездил на прием к Сталину, 
чтобы его перевели в железнодорожные. Он хотел 
принести пользу стране, работая по специально-
сти – мой папа закончил железнодорожный техни-
кум. Мама служила на Урале в ракетных войсках. 
Оба моих брата пошли по стопам отца – закончили 
училище железнодорожных войск в Ленинграде. 
Вообще нас, детей, в семье пятеро – три девочки, 
два мальчика, и все мы неразрывно связаны с ар-
мией. Я закончила школу в Белоруссии, после чего 
отца перевели в Волхов. Хотела поступать в инсти-
тут, но время было потеряно, а в Волхове было два 
техникума – строительный и химический. Мама у 
меня была категорически против химии, и я закон-
чила строительный техникум по специальности 
«Строительство дорог и аэродромов». Работала 
под Москвой в организации Межколхоздорстрой 
главным инженером по строительству автодорог. 
Родилась дочка, а так как муж у меня в то время был 
моряком дальнего плавания, папа мой, тогда уже 
начальник штаба батальона, приехал ко мне и по-
требовал, чтобы я переезжала в часть работать ин-
женером-экономистом, чтобы его внучка не росла 
у чужих людей. Работа же у меня была разъездная, 
дочка целый день проводила с нянечкой. А вместе 
с папой в армии работала бухгалтером моя мама, 
и дочь всегда была под присмотром. Так я попала 
в часть, параллельно поступила в Ленинградский 
институт инженеров железнодорожного транспор-
та на факультет экономики. Сперва работала писа-
рем строевой, потом заведующей библиотеки. Мне 
так было удобней писать диплом – сами понима-
ете, книги кругом, тишина и покой. А в 1982 году 
в армии вводился институт прапорщиков, женщин 

Защитница Отечества
Отгремели залпы салютов в честь дня защитника Отечества, наступила календарная 
весна, и мужчины, в свою очередь, теперь готовятся поздравлять прекрасную поло-
вину человечества с Международным женским днём. Однако в Кировске есть удиви-
тельной судьбы человек – Галина Николаевна Майорова, замечательная женщина, 
и вдобавок прапорщик вначале советских, а затем и российских вооруженных сил. 
В преддверии самого светлого праздника весны мы  не смогли обойти её вниманием.

Я считаю что, на какой бы работе ни находилась,  
я должна выполнять её по высшему разряду. Я ни-
когда не позволю себе оставить работу на завтра. 
Во-вторых, наблюдательность, отличная память. 
Нас же многому учили тогда, и это не прошло да-
ром. И в-третьих, хорошее здоровье. После армей-
ских нагрузок организм до сих пор крепкий.

– Внуков будете отдавать в армию?
– Без разговоров. Я считаю, что мужчина должен 

служить. Во-первых, нельзя мальчика держать воз-
ле маминой юбки, иначе из него никогда не выйдет 
мужчина. Все равно надо на некоторое время уе-
хать из дома, чтобы стать самостоятельным, силь-
ным человеком. Во-вторых, мужчина должен уметь 
защитить себя и свою семью, а где этому можно 
научиться? Только в армии! Да и помимо навыков 
стрельбы и физподготовки ребята постепенно по-
лучают знания. Все мужчины могут подшить себе 
одежду, готовить, поддерживать порядок. 

– Если сравнивать день защитника Отечества и 
Международный женский день, какой праздник 
вам ближе?

– 23 февраля, конечно же! У меня же с армией 
связана вся жизнь, вся моя семья служила в армии. 
К тому же 23-го февраля отмечается не праздник 
мужчин, а день защитника Отечества, день воен-
ных. Я понимаю, мужчин надо поздравлять, но 
лучше бы именно для них придумали отдельный 
праздник, не приравнивали бы служивших и не-
служивших. Всё равно это люди разные. Как в по-
словице: «Сытый голодного не разумеет.» Если че-
ловек не прошел через это, он всё равно не поймет. 
А Восьмое марта мне, конечно же, нравится, пото-
му что в этот день особое отношение к женщинам. 
Всё-таки, даже находясь в армии, я чувствовала 
себя женщиной. Нам не то чтобы давали спуск, 
мы выполняли служебные обязанности наравне с 
мужчинами, но их отношение к нам было другим. 
Чувствовалось, что нам подставят плечо. Не толь-
ко близкий тебе – брат, отец, муж, а вообще любой 
мужчина, который находится рядом с тобой. Ни-
когда при нас не хамили, никогда я не слышала, 
чтобы при женщине звучал мат. В своей компании, 
может, они и ругались, но не при нас.

– А как защитник Родины и как женщина, что бы 
вы хотели пожелать прекрасной половине челове-
чества?

– Я желаю всем женщинам быть всегда любимы-
ми и чувствовать тепло и поддержку близких. Это 
самое главное в жизни. 

Андрей Рябов

С родителями, двумя сестрами, двумя братья-
ми. Галина Николаевна вверху слева
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поздравляем!
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Как удивить гостей? необычная 
подача: Торт-десерт в вазе

Предлагаю для тех мужчин, кото-
рые не дружат с кухней, но очень 
хотят удивить, порадовать и вкус-
но накормить своих любимых 
женщин. Пригодится девочкам и 
мальчикам, решившим поздра-
вить с праздником 8 марта (или 
просто удивить) своих мам, бабу-
шек или сестричек.

Вместо привычного домашнего 
торта на блюде подайте торт-десерт в любимой красивой вазе! Ваши близкие 
будут в восторге от необычной подачи, а также от изумительного вкуса торта. 

Вариантов внутренней наполненности и украшения такого десерта может 
быть множество, вот самые быстрые и вкусные, которые я использую. Прин-
цип такой же, как и в обычных тортах – тесто, крем, украшения. Все распола-
гаем слоями в вазу:

Тесто: 
Раскрошить печенье или бисквит. Можно выложить сухую крошку, а сверху 

крем. Но вкуснее сразу перемешать с:
а) растопленным шоколадом,
б) любым кремом, например сметанным
Крем сметанный: сметана для приготовления крема должна быть свежей, 

без признаков брожения, без резкой кислотности. Лучше использовать сме-
тану высшего сорта, содержащую 30% жира. Так же, как и сливки, сметану 
перед взбиванием надо сильно охладить, взбивать ее следует при низкой тем-
пературе воздуха. На 500 гр сметаны приблизительно 100 гр сахара.

Крем из сгущенки: любимый крем многими поколениями. Банку сгущенки 
проварить два часа. Остудить и взбить с пачкой сливочного масла. 

Красиво украсьте торт любыми свежими фруктами (они придают свежесть 
всему торту) и орехами.

Софья Малиновская

с первых дней марта сразу чувствуешь вес-
ну, и этот год не исключение. солнце начи-
нает растапливать надоевший всем лед, и 
душа как-то по-особому начинает петь..

И наверное, неслучайно именно в эти первые весенние радостные 
дни появился праздник всех без исключения женщин нашей страны. 
Ведь кто, как не женщина, отогревает наши сердца, заставляя их бить-
ся чаще. В преддверии этого замечательного дня хочется искренне по-
здравить всех милых дам, пожелать им оставаться такими же очарова-
тельными, желанными и любимыми.

Ведущий специалист управления по взаимодействию с органами государ-

ственной и муниципальной власти, муниципальной службы и кадров адми-

нистрации МО Кировское городское поселение, Николай Багаев

Поздравляю прекрасную половину челове-
чества с международным женским днем!

Мы, мужчины, благодарим вас, наши бабушки, мамы, сестры, жены 
и дочери, за участие в нашей судьбе, за внимание и понимание, за 
умение хранить тепло домашнего очага. Благодарим вас за любовь и 
верность. Принято считать, что мужчина формирует женщину, но этот 
процесс обоюдный: рядом с настоящей женщиной и мужчина стано-
вится сильнее, храбрее, благороднее. На вас лежит большая часть 
семейных забот, и при этом вы несете в мир красоту, нежность, вы-
зываете возвышенные чувства. Вы вдохновляете мужчин на подвиги и 
свершения, в вашу честь творят художники, писатели и музыканты. Вы 
украшаете жизнь. Спасибо вам за это! Будьте счастливы и любимы! 
Пусть мир улыбается вам и всегда светит солнце!

Начальник Му «ужКХиО», Иван Афанасьевич Калоев      

В здании детской поликлиники г. Кировска  расположен зал лечебной 
физкультуры. Сюда  врачи  назначают больных с остеохондрозами, раз-
личными травмами рук и ног.

алла дмитриевна Богачева работает не первый год, она инструктор 
со стажем. Свою работу знает и любит. И не только профессионал. Она 
создает больным хорошее настроение! Всегда объяснит, что не только 
физкультура, но и хорошее настроение лечат недуг. Обязательно реко-
мендует  домашние задания, т.к. лечебная физкультура должна быть по 
возможности ежедневной, способствовать выздоровлению. Кто прохо-
дил реабилитацию, знают, как важна при травмах лечебная физкультура.

надежда Петровна рябова работает в поликлинике в гардеробе. До-
брый, лучистый человек. что сложного – принять и повесить одежду, но 
она делает это с улыбкой.

Врач ольга сергеевна никитина, медсестра наталья владимировна 
Поздышева работают в кабинете физиотерапии, помогают пройти фи-
зиотерапию пожилым людям с травмами. В результате ветераны полу-
чают заряд бодрости.

Благодарим медиков за внимательную работу с пациентами.
в преддверии наступающего международного женского дня 

8 марта хочется пожелать работникам детской поликлиники здоро-
вья, радости и улыбок!

т.Ражева, Е.Войцеховская, А.Смотракова. и др.

милые женщины, добрые, верные!
с новой весной вас, с каплями первыми!
мирного неба вам, солнца лучистого,
счастья заветного, самого чистого!
много вам ласки, тепла, доброты, –
Пусть исполняются ваши мечты!

Поздравляю с прекрасным праздником 8 Марта всех женщин – мам, 
жен, дочерей, бабушек, подруг, коллег. Это день, когда все вокруг бла-
гоухает от запаха весенних цветов, а наши лица озаряют искренние и 
добрые улыбки. Это особый праздник, когда мужчины чувствуют себя 
еще сильнее и умнее, а женщины от этого расцветают. Пусть будет 
побольше таких дней, когда мужчина остается рыцарем, кавалером, а 
женщина – той, которой такой человек необходим.

Председатель Совета ветеранов войны и труда 

Кировского района Зимнох л.Г.


